



Nombre de alumno: Jose Andres Pinto

**Nombre del profesor: Gabriela
Villafuerte**

Nombre del trabajo: ensayo

Materia: intro cirugía en equinos

Grado: 5

Grupo: U

Para comenzar hablaremos sobre Principios generales de técnica quirúrgica, Principios básicos de la cirugía ,Técnicas operatorias , Temas de terapéutica quirúrgica , las cuales son necesarias al momento de poder emplear todos los conocimientos.

Para continuar hablaremos sobre los principios generales de técnicas de quirúrgica , Las cuales s la parte de la ciencia médica que estudia los procedimientos manuales e instrumentales mediante los cuales los tejidos vivos son incididos y reconstruidos bajo un plan preconcebido, con fines económicos, estéticos y de preparación para la terapéutica quirúrgica. (universidad del sureste , 2021 :10)

La técnica quirúrgica empelada en medicina de animales, es necesaria dar las explicaciones detalladas cuando la finalidad buscada es diferente a la otra técnica empelada quirúrgica experimental que se practica en las escuelas de medicina humana.

Unos de los principios mas importantes son: anestesia, asepsia, hemostasia, manipulación delicada de tejidos, suturas y reconstrucción de tejidos incididos mediante estas últimas. , lo que se busca en las parte económica de esta , que se basan en que las diferentes técnicas que se utilizan ya que son útiles y necesarias para sobre guardar la vida o la función de los animales, ya que representan un valor económico y afectivo.

Por otra parte hablaremos sobre principios básicos de la cirugía. es una de las partes de la medicina veterinaria que necesita de un amplio conocimiento de los conceptos básicos , que son acorde con un criterio específico , para asi poder analizar los diferentes riesgos y requerimientos necesitados para así realizar los procedimientos quirúrgicos específicos. Que son examinación inicial, conocimientos anatómicos básicos, anatomía topográfica y patológica.

La forma de poder tener una resolución de los problemas presentados durante la cirugía siempre esta latente el peligro e así cuando la situación sea necesario , e asi

ser esta más riesgosa por algún padecimiento , al momento de la ejecución de la cirugía, así poder utilizar todas las herramientas diagnósticas o de apoyo apropiado, tales como hematología, ecografía y otras, que sean de utilidad para direccionar un diagnóstico y la toma de decisiones. Para así realizar una exitosa operación y actuar.

Para continuar hablaremos sobre las diferentes técnicas que son empleadas que son Laparotomía exploratori , Laparotomía medial , Laparotomía paramedial , Laparotomía transversal , exploración quirúrgica.

Laparotomía exploratori , exploratoria es un procedimiento quirúrgico que, como su nombre lo menciona, se basa en la exploración de la cavidad abdominal, con el fin de despejar dudas, cuando hay escasa información diagnóstica , Laparotomía medial en la unión de las aponeurosis de los músculos abdominales, en toda su extensión; se limita por el proceso xifoideo cranealmente y por el pubis hacia la porción cauda.(uds , 2021:23,24)

Laparotomía paramedial Se realiza paralela a la línea media, es sabido que por la vascularización muscular presentará sangrados profusos que hay que controlar apropiadamente. La exploración es difícil y la extensión de la incisión, en caso de requerirlo, implica mayor sangrado , , Laparotomía transversal Se realiza siguiendo el sentido de las fibras del músculo transverso del abdomen en la pared lateral del flanco. (uds . 2021:25,26)

Para finalizar hablaremos sobre Temas de terapéutica quirúrgica , es una de las partes de la ciencia médica que estudia los diferentes procedimientos manuales e instrumentales , los cuales como son los tejidos vivos son incluidos y reconstruidos bajo un plan preconcebido, con fines económicos, estéticos y de preparación para la terapéutica quirúrgica.

En conclusión la parte quirúrgica es la finalización como médico veterinario lo cual se necesitan de diferentes conocimientos e herramientas para así poder llevar a cabo un buen diagnóstico clínico e así poder intervenir de la mejor manera al paciente utilizando las diferentes técnicas empleadas .

